

# 11き11き東っ



東川登小学校便り 第12号

教育目標:「生き抜く力」の育成(「やさしく ~地域とともに学び続ける学校~

かしこく たくましく」) 東川登小 HP 令和5年9月28日(木)校長 吉家恵美

#### 【運動会よろしくお願いします!】

いよいよ今週末は東川登町との合同運動会 です。少し涼しくはなってきましたが、残暑の 中、練習を重ねてきた子どもたちです。昨日は 夏日の中、総練習を行いました。6年生を中心 にリーダーとして、各係の担当として本当によ く頑張っています。当日は地域住民として各種 目にも出場される保護者の方が多いと思いま すが、1~6年生の一生懸命の姿にも温かい声 援や励ましを、どうぞよろしくお願いします。

【27日(水)総練習の様子】





開閉会式

校門掲示板



応援合戦(赤・白)





「東っ子ソーラン」



「紅白対抗リレー(集合時)」 【6年生:租税教室】

4年ぶりの町との合同開催。 参観人数制限、発声の規制 もありません。当日は東っ子 85名のパワーを運動場に、 大空にぶつけてほしいです。

7日(木)、少し前になりますが、武雄市役所 税務課をお招きし、6年生対象に租税教室を開 催しました。『税金』というと難しく、なかなか じっくり考える機会がないのですが、子ども達 は熱心に学び、「貨幣」の意味や税金で生活が支 えられていることを学びとっていました。





### 【5年生:チンゲン菜料理教室】

8日(金)には、JA様、町の女性部様を 招き、5年生対象に地場産野菜を使ってのチ ンゲン菜料理教室を開きました。まず、野菜 について学び、場所を移して料理、そして試 食!旬の野菜について栄養や調理方法につい て学び実際に料理し味わう過程を楽しみまし た。5年生、料理上手が増えそうですね。







チンゲン菜を使って「肉巻 き」や「ぎょうざ」を作り ました。おいしそう!

## 【学校評価 ありがとうございました】

今月の上旬から実施した学校評価アンケー トへのご協力、ありがとうございました。保護 者の皆様だけでなく、児童、教職員も今年度上 半期の振り返りを行ったところです。保護者様 のご意見としては、学校や教職員に対して温か い励ましの言葉やお子様の成長についての記 述がほとんどで、大変嬉しく受け止めています。

明らかになった課題につきましては、職員間 で共通理解をし、策を練って今後の指導に生か していきます。

#### ~校長室の窓から~

校内には現在、夏休みに頑張った作品などを掲 示しています。中央廊下に、習字の作品が(条 幅)が貼ってあります。ある日の給食準備中、 5年生が「校長先生、破れています!」と習字の 作品の隅が風にあたって少しだけ破れていること を教えてくれました。3人の子は短い時間で見事 に連携プレーをし、修理してくれました。

「気づく」「人のために時間を使う」「協力して行 動にうつす」これらの姿を短時間で見せてくれま した。さすが、東っ子です。